

Bastelicaccia se dynamise et met l'écologie à l'honneur

Le maire de la commune et ses adjoints ont fait part de leurs projets pour dynamiser le village. Entre objectifs écologiques et souhait de fédération entre les habitants, les membres du conseil municipal ne manquent pas d'idées et ont déjà achevé quelques projets

Située à quelques kilomètres d'Ajaccio, la commune de Bastelicaccia est forte de son « mariage entre tradition et modernité » selon le programme du maire, Antoine Ottavi. Autrefois lieu de passage, la commune a su dynamiser son activité et créer un véritable esprit de village. En une quarantaine d'années, la population s'est multipliée, passant de 800 habitants en 1975 à 4 480 aujourd'hui. Face à cet accroissement important, les conseillers municipaux ont soutenu l'envie d'intégrer des Bastelicacciens et adapter les structures.

Antoine Ottavi, originaire de Bastelicaccia et maire de la commune depuis 1995, a été réélu en 2020, pour six nouvelles années. De cette élection sont nés de nombreux projets, pour la plupart en cours d'aboutissement. « Dynamiser le village pour que les gens s'y sentent bien », telle est la devise du maire et de ses adjoints. Pour ce faire, plusieurs associations s'impliquent pour les établissements phares de la commune, à commencer par la mairie. Avec désormais vingt-sept conseillers municipaux, un étage sera construit afin d'offrir à l'ensemble de l'équipe mu-

nicipale des conditions de travail idéales. Autre structure incontournable de la ville : la salle des fêtes. Démarrée en juillet 2020, la rénovation de l'établissement devrait être terminée pour le mois de mars 2021.

Ecologie et sécurité

Côté aménagements, le conseil municipal ne manque pas d'idées, notamment au plan écologique. Si pour l'instant, le permis de construire n'a pas été accordé, un projet éco-musée pourrait éclater dans quelques mois à la place de l'ancienne bibliothèque. « Nous souhaitons sauver ce qui se passe sur la culture au niveau de la production locale. Le but serait de mettre en valeur les producteurs de la vallée », explique Madeleine Guglielmi, adjointe au maire. Antoine Ottavi a également réfléchi aux économies d'énergie réalisables à petite échelle. À cet effet, cinquante panneaux photovoltaïques circulaires ont été installés. Un projet de remplacement de l'ensemble des lampadaires par un éclairage de type Led pourraient voir le jour en 2023.

Antoine Ottavi et ses collègues pensent surtout aux habitants de



Antoine Ottavi, maire de Bastelicaccia, présente les projets à venir de la commune.

PHOTO: FLORENT SELVINI

la commune. En cette période de crise sanitaire, le Samu peut intervenir à tout moment chez des personnes âgées ou vulnérables. Un dispositif de cadre nécessaire aux antécédents médicaux sera proposé à toute personne concernée par ce biais. Le conseil municipal démontrera les médecins du village qui intéressent les personnes âgées ou vulnérables à adhérer à ce projet. « Quand le Samu arrivera, il pourra recoller toutes les informations nécessaires, ce qui permettra au gain de temps », fait valoir

Madeleine Guglielmi. Ce projet avoisinera une dizaine de milliers d'euros.

« Les jeunes c'est l'avenir »

Les plus jeunes sont eux aussi acteurs de la vie du village. Pour les 360 enfants en maternelle et primaire, des stages progressifs à chaque saison sont proposés dans la médiathèque rénovée en 2018. Les étudiants et jeunes adultes sont eux aussi très investis dans les avancées des projets de

Fibre optique : alerte à l'escroquerie

Antoine Ottavi a fait part de son souhait d'installer la fibre optique dans la commune. Alors que le projet se concrétise lentement mais sûrement, la gendarmerie a alerté les habitants concernant une escroquerie.

Des cyber-voleurs masqués en opérateurs Orange prétendent installer la fibre et demandent l'accès à l'ordinateur des victimes. Ils expliquent que les fibres ne sont pas compatibles avec le logiciel et conseillent donc de procéder à l'achat d'une nouvelle ligne. Aussi, les coordonnées bancaires transmises, les faux opérateurs s'en emparent et disparaissent.

Autre technique, l'escroc peut demander à la victime d'appeler un numéro sans lui indiquer qu'il est basé à l'étranger et que des frais seront ajoutés à sa facture téléphonique.

F.M

la commune puisque le conseil municipal a eu la joie d'accueillir quarante membres d'une vingtaine d'années. « Les jeunes, c'est l'avenir de notre commune. Ils ont de bonnes idées », reconnaît le maire.

Malgré l'ambition grandissante des membres du conseil municipal, un sujet reste sensible : celui de l'urbanisme. Alors que le coefficient d'occupation de sol n'est plus opponable à un permis de construire depuis 2014,

les surfaces constructibles se multiplient dans la commune. La loi prévoit également la déminéralisation à la construction, le maire déplore la perte de « l'esprit village ». Toutefois, les projets en cours de développement et les nombreuses idées des membres du conseil municipal offrent un avenir prometteur à Bastelicaccia. « On est fier d'habiter chez vous », résume fièrement l'adjoint au maire.

FLORA MONBEC